



Teresa Capella: "Apostamos decididamente por la transformación tecnológica". BANCA MARCH

## BANCA MARCH

### Galardonada en los Premios Computing de la Era Digital

**TECNOLOGÍA**  
ESTA DISTINCIÓN AVALA LA APUESTA DE LA ENTIDAD FINANCIERA POR LA TECNOLOGÍA Y LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL

**REDACCIÓN PALMA**  
Banca March ha sido galardonada con el premio Procesos y Cumplimiento en la tercera edición de los Premios Computing de la Era Digital, que reconoce la de-

cidida apuesta de la entidad por transformar su negocio, utilizando como palanca los cambios regulatorio.

Teresa Capella, directora de Tecnología de la Información de Banca March, afirmó durante la ceremonia que "Banca March ha apostado decididamente por la transformación tecnológica como base para la evolución del negocio bancario. Esto se traduce, por un lado, en una fuerte inversión económica en tecnología; por otro, en un apoyo y seguimiento continuos por parte de la alta dirección".



Antonio Font recibe el Reconocimiento de Honor de Afedeco.

## BUFETE ANTONIO FONT

### Recibe el Reconocimiento de Honor de Afedeco

**CONVENIO DE COMERCIO**  
ANTONIO FONT ES GALARDONADO POR SU CONTRIBUCIÓN DECISIVA EN EL NUEVO CONVENIO DE COMERCIO DE BALEARS

**REDACCIÓN PALMA**  
Antonio Font, director de Bufete Antonio Font, ha recibido el Reconocimiento de Honor de manos del presidente de la Federación de Empresarios de Comercio de

Balears (Afedeco), Rafael Ballester, por su contribución decisiva en la redacción del nuevo convenio de comercio de Balears.

Antonio Font ha afirmado que "es un honor recibir esta distinción que la asociación otorga por primera vez a alguien del mundo del derecho y ajeno a actividad comercial alguna".

Fue la XVI edición de los Premios Nit del Comerç organizados por Afedeco, donde se congregaron más de 800 personas en el Palau de Congressos de Palma.



El objetivo es ofrecer una experiencia emprendedora.

## FUNDACIÓ BIT

### Presenta el programa Emprenbit Tech Camp para estudiantes

**REDACCIÓN PALMA**  
El director general de Innovación e Investigación, Josep Lluís Pons, junto con el gerente de la Fundación Bit, Pere Fuster, han presentado el programa de formación que se llevará a cabo durante el mes de julio en la incubadora del ParcBit. La iniciativa, que se enmarca en el programa de asesoramiento a emprendedores #emprenbit de la Fundación Bit, va dirigida a estudiantes universitarios y de formación profesional con el objetivo de ofrecerles una experiencia emprendedora en el ParcBit, a través de la formación práctica en técnicas de diseño y validación de modelos de negocio innovadores. Los estudiantes recibirán mentorización y sesiones de coaching con emprendedores de éxito.



El equipo de Alcudiamar junto al conseller Vicenç Vidal.

## ALCUDIAMAR

### Premio por las buenas prácticas medioambientales

**REDACCIÓN PALMA**  
El Govern de les Illes Balears ha premiado un año más a 'Alcudiamar, Port turístic i esportiu' con el distintivo europeo de gestión ambiental EMAS. Dicho galardón entregado por la conselleria de Medi Ambient, Agricultura i Pesca reconoce el compromiso voluntario de los establecimientos en la protección del medioambiente y la implantación de prácticas respetuosas con el entorno. Desde 2004 y de forma ininterrumpida, Alcudiamar obtiene esta distinción. El consejero delegado y director general de Alcudiamar, Bartomeu Bestard, ha destacado que "estamos muy orgullosos de volver a contar con el distintivo EMAS que constata nuestra preocupación por el medioambiente".



La empresa mallorquina apuesta por la movilidad eléctrica.

## ROIG

### La empresa incorpora 6 vehículos eléctricos a su flota de rent a car

**REDACCIÓN PALMA**  
La compañía referente del sector de transporte de Mallorca Roig Transport & Service renueva anualmente la flota y esta vez ha apostado por reforzar su oferta de movilidad con la incorporación a su flota de 5 vehículos eléctricos BMW i3 y un Tesla Model S. El coche eléctrico de lujo Tesla ha sido el primero en llegar a Mallorca de la mano del grupo. El coche destaca por su diseño con unas líneas muy elegantes, alcanza una autonomía de 350 km y acelera de 0 a 100 km/h en tan solo 5'5 segundos y su velocidad supera los 200 km/h. El uso del coche eléctrico se ha convertido en una de las tendencias pioneras de 2017 y Roig Transport and Service Mallorca quiere sumarse a esta tendencia.